

# Cinéma à Pessac : « Les Demoiselles de Rochefort » racontées aux 7–12 ans

🕒 Lecture 1 min

Accueil • Gironde • Pessac



📷 Françoise Dorléac et Catherine Deneuve dans « Les Demoiselles de Rochefort ». © Crédit photo : Ciné-Tamaris

Par SudOuest.fr  
Publié le 29/05/2022 à 16h14

S'ABONNER



## Le classique de Jacques Demy est le sujet de la prochaine P'tite Unipop mercredi 1er juin

Les jeunes amateurs de comédie musicale ont rendez-vous mercredi 1er juin à 14 heures, au cinéma Jean-Eustache de Pessac. Dans le cadre de sa P'tite Unipop (pour université populaire), le cinéma pessacais propose « Les Demoiselles de Rochefort » de Jacques Demy. La séance comprend la projection du film, une intervention de l'enseignante et critique de cinéma Carole Desbarats et un goûter.

### Recevez la newsletter **Gironde**

Inscrivez vous à la newsletter Gironde pour ne plus manquer une seule information importante.

Votre email

S'INSCRIRE



Sorti en 1967, trois ans après le succès des « Parapluies de Cherbourg », « Les Demoiselles de Rochefort » raconte la quête d'amour de deux sœurs jumelles, incarnées par Catherine Deneuve et Françoise Dorléac, sur une partition jazzie de Michel Legrand qui reste une référence. La bande originale du film a notamment été nommée aux Oscars en 1969. C'est l'un des rares cas de comédies musicales tournées par un réalisateur français.